

今
第15話
語
川浚えと堰

かつて井路が網の目のように巡らされ、田舎の行き交う水郷地帯であつた大東では、5月になると

かく堰が閉じられるまでに農作業を終えようと一家総出で、この時期は朝早くから夕方遅くまで働きました。

は、用水確保のため農民総出で各河川、井路の掃除を行い、水の流れをよくしました。

こんな農家の忙しさをよそに、5月早々、野崎観音の縁日には、菜の花が咲く街道を参詣者が次々と通い、連日観音さんの鐘の音が



今 者 語 道端にたたずむ

市のあるあちーちーにある石造物は銘のないもの、数行あるいは膨大な文字がぎつしりとつまつた石碑もあります。

井・御供田・中垣内・龍間を経て田原、さらに郡山に至る古道です。
(現在生駒山中で部分的に途切れ
ている)

○野崎觀音道の道標



です。いざれもわたくしたち祖先が残してくれた歴史的遺産です。



○諸福二丁目路傍の道標



道は、大阪市内より寝屋川に沿い
本市域に入り、諸福から太子田・赤

●道標の「すぐ」とは、まっすぐという意味
また、この道標の立つ寝屋川两岸
は、往時寝屋川水運の浜でした。そ
のため、大阪市内からここまで舟でき
て、そこから野崎観音に徒步で参拝
する人も多かつたと言われています。